



学校だより 第21号

心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成
令和7年12月12日 津市立榎原小学校

ずいぶん寒くないましたが 子どもたちは 元気です！



後日、クリアファイルに載せていただく写真となります。みんなの笑顔がステキです。

2学期終了まであと少し、まとめの時期としても一日一日を大切に過ごしてほしいです。

書道教室

11月27日（木）・12月4日（木）・11日（金）

昨年度、「習字教室」でお世話になっていた西川 賢子さんを講師に迎え、3～6年生が書初めに挑戦しました。いつもはいすに座つて書く「半紙」のサイズでしたが、今回は「書初め用紙」なので、広く広げられるように床で書きました。いつもとは違う姿勢に初めのうちは戸惑う子もいましたが、すぐに慣れ、気持ちを落ち着かせてそれぞれの課題に取り組みました。作品は、2月のぽかぽか発表会のときに展示します。西川先生に「ここ、上手に書けてるなあ！」と褒めていただき、練習するたびに上達する子どもたちの姿に、感心しました。



ピンクシャツ運動

企画：児童会

11月は「三重県いじめ防止強化月間」でした。児童会から「いじめ反対運動」の一つとして、一斉下校のときに「ピンクシャツ運動」のお話の紹介がありました。「ピンクシャツ運動」は、ピンク色のシャツを着たりピンク色のものを身につけたりして、「いじめは絶対にしない」という気持ちを意思表示して、取り組むというものです。児童会では、ピンク色を混ぜ込んだ毛糸でミサンガを編み、子

どもたちに配っていました。このミサンガを見るたびに「自分は絶対にしない」、そして「いじめを許さない」仲間関係を意識して一人ひとりが行動してくれること期待しています。



一人ひとりの決意を書きました



ミサンガ、つけてみたよ！

図書館環境整備ボランティアさんの活動から

12月11日(木)

毎週木曜日に来てくださる服部 久美さんと中尾 育恵さんが、「トランスペレントペーパー」を折り、素敵な飾りを作ってくださいました。これは北欧で冬の窓辺を明るくする伝統的な飾りで、折り紙のように折ったり重ねたりしたものに光を当てると、濃淡が出て、幻想的な色合いが生まれる とてもきれいな飾りです。今 現在の図書館はクリスマスマードになっていますので、1月になったら、飾ってくださる予定だそうです。今から楽しみです！

みなさんも ぜひ、図書館にお越しください！もちろん、本の楽しさも味わっていってくださいね。



校区の未来を考える講話・体験学習

3・4年生 12月10日(水)



榎原未来会議の越野 健司さんと鶴見 佳代さんにお世話になり、「さかきばらブレーパーク」の活動についての紹介をしていただきました。ブレーパークを運営するにあたって大切にしてみえる「自分で考える力」「失敗を恐れない力」「友だちと協力する力」を子どもたちが身につけるようなきっかけを作っていました。

「さかきばら森の公園」では、火起こし体験に挑戦しました。「火」はとても便利なものだけれど、とても危険なものもあるから、十分に気をつけて活動することを約束し、グループに分かれて活動をスタートしました。「マッチを初めて擦ったわ。初めは怖かったけど、やってみたらできた！」「細かい葉の方が早く火が付くんじゃない？探しに行ってくる！」「わたしが支えておくわ！」等、子どもたちが自分たちで話し合い、「薪に火を付ける」まで声をかけ合いながら協力し合う姿がありました。ブレーパークが「やりたい！をできる！」に変える魔法の場所」だと越野さんが話されていたことを実感したひとときでした。



火起こしは、難しかったけれど
みんなでやったら楽しかったよ！

★ お知らせ ★

榎原小学校創立150周年記念行事のときに撮影した集合写真を、増田 晋作さんが現像してくださいました。各ご家庭の分を学校でお預かりしています。フレームのサイズが大きく、保護者の方にお持ち帰りいただきたいので、12月19日(金)・22日(月)の保護者個別懇談のときに、お渡しします。個別懇談にみえない方は、明日の廃品回収のときにお声がけいただか、ご都合のいいときに職員室までお越しください。よろしくお願ひいたします。



榎原小学校のホームページ (QRコード)

パソコン画面でご覧になりたいときは、左下のアイコンをクリック→

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/>

